



7 Pièces

276 m²

Réf. W-02RU1V

6 383 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur l'Ouest du Cap d'Antibes, à quelques mètres de l'hôtel Belles Rives, propriété à rénover avec vue mer. Emplacement de premier choix pour cette maison au style californien construite à la fin des années 50. Composée de trois niveaux : deux chambres, une cuisine, une salle d'eau et un garage au rez-de-jardin ; quatre chambres dont deux en suites au premier étage et une salle de bains indépendante ; salon salle à manger et cuisine au dernier étage. Terrasses au premier et deuxième niveau. À étudier : ajout d'une piscine, transformation du garage en partie habitable, terrasse sur le toit à créer, ...

On the west of Cap d'Antibes, a few meters from the Belles Rives hotel, property to renovate with sea view. Prime location for this Californian style house built in the late 1950s. Composed of three levels: two bedrooms, a kitchen, a bathroom and a garage on the garden level; four bedrooms, two of which are en-suite on the first floor and an independent bathroom; living room and kitchen on the top floor. Terraces on the first and second level. To study: addition of a swimming pool, transformation of the garage into a living part, roof terrace to be created, pruning to enlarge the view. Energy ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

